

**Botschaft Nr. 224**

**6. August 2013**

### **Der Kampf um Seelen hat begonnen!**

Mein Kind. Mein liebes Kind. Dein Leiden wird bald vorübergehen.

"Halte durch, Meine geliebte Tochter. Du leidest für Mich, deinen Jesus, und hilfst Mir so, Tausende von Seelen zu retten. Ich liebe dich. Halte durch."

Mein Kind. Immer schmerzvoller wird das Leid, das Unsere Sühnekinder übernehmen, doch seid gewiss, dass es viele Seelen retten wird. **Der Kampf um Seelen hat begonnen, der Antichrist und seine Anhängerschaft arbeiten mit vernichtenden Mitteln und zwingen damit Millionen von Gottes Kindern in die Knie. Sie produzieren Krankheiten, sie verderben die Kinder Gottes und sie entfachen Kriege. Dann werden sie ans Licht treten und sich als Retter, als Schlichter, als Friedensstifter ausgeben, und die Massen werden sie bejubeln, denn sie ahnen nicht, dass die, die angeblich Gutes tun, in Wirklichkeit die Bösen sind.**

**Wacht auf! Nehmt euer Kreuz an, und folgt Jesus, Meinem Sohn und eurem Erlöser nach! Nur ER kann euch durch diese dunklen Zeiten führen.** Nur mit IHM werdet ihr auferstehen aus dieser Finsternis, die eure Erde nun zu überrollen droht! Nur durch IHN werdet ihr das Durchhaltevermögen erlangen, um Sühneopfer anzunehmen und um strahlend in die Neue Ära einzugehen, dann, wenn der ultimative Kampf gefochten wurde und Satan mit seinen Bösen auf Ewig verdammt sein wird. Dann wird kein Antichrist euch mehr belügen, kein falscher Prophet eure Seelen stehlen, und die Liebe allein wird euch umfassen und endlich glückliche Kinder der Neuzeit sein lassen.

Mein Kind. Du bist geschwächt. Ruhe dich jetzt aus. Ich liebe dich.

Deine Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes.